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地区復興まちづくり便りへの意見等 
 

※○番号は第 2 回資料で紹介したものの再掲です。 

■道路・交通について       

① 市道（磯鶏-金浜線）を拡幅した方が良い。この道路は、地元の人だけでなく他の地区の人も

利用する道路である。災害時は、車で逃げることも考えなくてはいけない。車を乗り捨てて避

難すると、その車両の撤去に多大な費用がかかる事になる。私は、この通りの近くに住んで直

接目の当たりにしたのだが、今回の震災時、この通りが大渋滞を起こし、国道方面から避難で

きずに津波にのみこまれた車両があった。              （60歳代 男性） 

 

■支援等について 

① 一番が金額なので大体でいいので、坪いくらか（建物、土地）知りたいです。建築購入費 200

万円下さるとのことですが、何年後までですか。それもあてにしての事なので知りたいです。

（建設助成金）                           （70歳代 女性） 

 

■移転先について 

① 住み慣れたら八木沢もいいので八木沢団地、海の心配もないし、年老いてﾊﾞｽが近いのが助か

る。                                （70歳代 女性） 

 

■住まいについて 

１ 今は、主人と愛犬と私で年金生活なのです。4歳の孫には早くババ（私）の家がほしいと言わ

れますが、家を建てること無理なのです。愛犬と生活の公営住宅がほしいのです。どうか計画

を考えて下さい。                             （女性） 
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